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O PAI NOSSO. SEJA FEITA A TUA VONTADE

VISÃO: CONHECER PESSOALMENTE A CRISTO CRUCIFICADO E FAZÊ-LO CONHECIDO, EM 
TODO O LUGAR, ATRAVÉS DA AMOROSA GRAÇA DO PAI.

ANIVERSARIANTES DA SEMANA

HORÁRIOS DE CULTO

PASTORES ENDEREÇOSCONTATO

DOMINGO
9h00 - Estudo Bíblico
18h30 - Culto

Glenio Fonseca Paranaguá
Eric Gomes do Carmo
Maurício Marcelo Torres

Templo: 43 3372-8900  
Av. Paraná, 76-A | CEP 86020.360 
Acampamento Canaã: 43 3326-1863
Rua Akira Yoshi
Colina da Graça: 43 3357-4862
Rua Guilherme Farel, 230

comunicacao@palavradacruz.com.br
ouvidoriapib@palavradacruz.com.br 
Whatsapp - PIBL: 43 99996-8579

15h00 - Oração e Comunhão
19h30 - Oração

4ª FEIRA
19h30 - Culto de Jovens
SÁBADO

A isto, respondeu Jesus: Em 
verdade, em verdade te digo 
que, se alguém não nascer de 
novo, não pode ver o reino de 
Deus. João 3:3.

DIA 10/11 
Dina Correa Lacerda Reis
Neide Barreiro Oliveira
Nina Alvares
Rafaela Bacchi Gregorio
Ricardo de Abreu Fortunato
DIA 11/11
Anna Olak
Cleide Mara Hotz Fonseca
Larissa Loureiro Batista
Larissa Timoteo Silva
Maria Thereza Prochaska Germanovix
Raimundo Dino Torres
Selma Pretti Oliveira Monteiro 
DIA 12/11
Luciana Batoreli Issa
Marcelo Laranjo Quadros
DIA 13/11
Elisana Agatha Atmu Camargo
Henrique Guilherme Dino Torres
Leticia Rodrigues Paulino
Pollyana Queiroz Monteiro da Silva
Renan Oliveira Rodrigues da Silva
Rubia Rodrigues Peixoto Souza
Samantha Caroline Fernanda Leite
DIA 14/11
Helena Monteiro Araujo Monice
Ingrida Melluns Kemmer
Lilian Queren Gomes da Silva
DIA 15/11
Douglas Max
Edna Fernandes Costa
Francisca de S. Oliveira
Haline Assis Spurio
DIA 16/11
Aline Cristina da Silva
Andrea de Azevedo Rigolon
Edna Maria Mello Rossi
Lourival Vicente Neto
Marcio Rogerio Frois
Valter Silva de Araujo
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Pr. Glenio Fonseca Paranaguá

Como eu posso Te pedir: - seja feita a Tua vontade, assim na terra como 
no céu, se Tu és soberano e nada pode estar fora da tua soberana vontade? 
Isso é complicado para mim. Este pedido parece um enigma louco. Por que eu 
tenho que pedir: - seja feita a tua vontade? Como pode um Deus Todo-poderoso 
requerer que se peça a Sua vontade?

Como pode essa minha vontade egoísta, que nunca Te quererá, querer, 
de boa vontade, a Tua vontade? Eis o grande mistério dessa conciliação das 
vontades. Só um milagre Teu pode fazer com que a vontade humana possa orar: 
seja feita a tua vontade.  

A minha vontade é dura como diamante e rebelde como uma mola 
espiral e para poder orar seja feita a tua vontade é preciso que minha vontade 
seja vencida, conquistada pela Tua vontade. Já disse: - não quero que a minha 
vontade queira fazer a Tua vontade de boa vontade. O que eu quero mesmo, é 
que Tu faças a minha vontade, custe o que custar; nunca que eu faça a Tua. A 
verdade é que jamais irei querer-Te, se não me quiseres antes.

Não é fácil ao ser humano desprezar a própria vontade, para querer a Tua. 
Esse seja feita a Tua vontade assim na terra como no céu é algo fora de série, 
para um membro da raça de Adão. Quero ser honesto com o tema, por isso, Te 
peço: - faz-me fazer a Tua vontade de boa vontade. Mas, quero que saibas que 
não é isso o que quero. O que quero mesmo é que a minha vontade seja feita 
aqui na terra, lá no céu, não me importa ainda.

Só que tenho aprendido com Sto. Agostinho, “que, nada acontece, a não 
ser pela vontade do Onipotente; ele permite que aconteça ou ele mesmo o faz 
acontecer.” Sendo assim, sou levado pela Tua graça, e só por ela, a orar: “Tu não 
tens obrigação de me querer, nem eu tenho as mínimas condições de Te querer. 
Mas, se Tu me quiseres, porque Tu queres me querer, então, Tu me levas a Te 
querer com o mesmo querer que Tu me queres. Porém, se Tu não me quiseres, 
eu não posso Te querer, pois a minha vontade pervertida pelo pecado, nunca Te 
quererá, sem que Tu me queiras. Antes, converte o meu querer para que eu Te 
queira, com o mesmo querer que Tu me queres”. Só a cruz pode fazer isto.

Só assim. Se a minha vontade rebelde for conquistada pela Tua vontade, 
de tal maneira, que, a minha vontade se contente apenas com a Tua, então, eu 
posso orar: - seja feita a Tua vontade aqui na terra como no céu. Minha oração 
só terá sentido se a minha vontade for 100% convencida pela Tua. Não há 
alternativa: ou Tu me conquistas, ou nunca orarei de coração - seja feita a Tua 
vontade. É por isso que sinto-me cansado com essa reza.

Amados,“o pecador, em sua natureza pecaminosa, nunca terá a sua 
vontade em plena concordância com Deus.” Se alguém estiver orando, não 
rezando, seja feita a tua vontade assim na terra como no céu, saiba que houve o 
maior milagre no coração desta pessoa. Não há nada mais extraordinário. Tenho 
dito.

DOMINGO 10/11
9h00 - Glenio Fonseca Paranaguá
18h30 - Glenio Fonseca Paranaguá

DOMINGO 17/11
9h00 - Glenio Fonseca Paranaguá 
18h30 - Glenio Fonseca Paranaguá

DOMINGO 1011
9h00 - Anderson e Maria
18h30 - Anderson e Maria

DOMINGO 17/11
9h00 - Diego e Isabela
18h30 - Diego e Isabela

DIACONIAPREGAÇÃO

DISSE JESUS

NOITE DE LOUVOR
Toda a igreja está convidada para uma noite 
de louvor e adoração na Colina da Graça. 
Será no dia 16/11, às 19h30. Leve um prato 
de doce ou salgado e um suco.

CONTRIBUIÇÕES - REFORMA TEMPLO
Aos que desejarem contribuir para a 
reforma do templo, poderão fazê-lo 
através do envelope de dízimo. Escreva no 
envelope “PARA A REFORMA DO TEMPLO”. 
Para aqueles que desejarem contribuir via 
Banco do Brasil - Agência 7629-5, Conta 
31.600-8.

INTEGRANTES DO MACC
No dia 22/11 teremos o nosso jantar 
de confraternização no Acampamento 
Canaã. Agendem essa data. Ministério de 
Adoração, Culto e Comunicação.

FIM DE ANO
No dia 31/12 teremos o último culto 
congregacional deste ano. Marque na 
sua agenda e faça os preparativos, pois a 
programação do culto terá início  às 20h00 
e irá até às 22h00.

MAIS CEDO COM O SENHOR
Não se esqueça do NOVO HORÁRIO DAS 
REUNIÕES DOMINICAIS MATINAIS. Início às 
9h com o prelúdio!

JOVENS
No dia 16/11 não haverá reunião de jovens 
no templo, mas todos estão convidados 
para participarem da Noite de Louvor na 
Colina da Graça às 19h30.

ORANDO EM TODO O TEMPO
Adorando, intercedendo, confessando, 
agradecendo ou pedindo; todos esses 
são motivos para dobrar os joelhos e orar 
a Deus. Toda a igreja está convidada para 
esses momentos de oração em comunidade 
na quarta-feira às 15h00, 19h30 e no 
domingo às 8h45 e 17h45.

MEDITE
Sede, mutuamente, hospitaleiros, sem 
murmuração. Servi uns aos outros, cada 
um conforme o dom que recebeu, como 
bons despenseiros da multiforme graça de 
Deus. 1 Pedro 4:9-10



ANOTAÇÕESPREGAÇÃO DA PALAVRA

Glenio Fonseca Paranaguá

A PARÁBOLA DA LÂMPADA

Em seguida, Jesus lhes perguntou: 
“Alguém acenderia uma lâmpada e a colocaria 
sob um cesto ou uma cama? Claro que não! A 
lâmpada é colocada num pedestal, de onde 
sua luz brilhará. Marcos 4:21 (NVT).

“A lâmpada aqui representa as verdades 
que o nosso Senhor comunicou aos seus 
discípulos. Essas verdades não deveriam ser 
colocadas sob um cesto ou debaixo da cama, 
mas ao ar livre para os homens verem”. A luz 
não pode ser escondida, mas espargida.

Na criação a luz aparece no primeiro dia 
e em primeiro plano. Sem a luz não há a energia 
da criação e sem a iluminação do Evangelho 
não há o esclarecimento da redenção. João 
Calvino dizia: “O Senhor não brilha sobre nós, 
exceto quando tomamos Sua Palavra como 
nossa luz.” Assim nunca duvide na escuridão 
do que Deus lhe disse à luz.

O cesto de alqueire aqui pode 
representar os nossos negócios que roubam o 
tempo que deve ser dado às coisas do Senhor. 
Estamos tão ocupados que não temos espaço 
na agenda para testemunhar da verdade do 
Evangelho. Muitos cristãos se encontram tão 
ocupados com os seus negócios, que a luz de 
Cristo permanece oculta sob as suas tarefas.

A igreja é denominada de candelabro 
no livro de Apocalipse e tem como evidência 
a iluminação. “A tarefa do cristão é tornar o 
Senhor Jesus visível, inteligível e desejável.”

Por outro lado, a cama pode falar de 
conforto ou da preguiça, ambos inimigos do 
evangelismo. Parece que Deus raramente usa 
uma pessoa que se entrega à comodidade.

Alguém disse que “o conforto chega 
como um convidado, demora-se até se tornar 
um hóspede e permanece para escravizar-
nos.” Esse tipo folgado não encontra tempo 
para ser um castiçal, já que vive o tempo toda 
na curtição de sua indolência crônica. 

Henry Ward Beecher no séc. 19 afirmou: 
“Se você está ocioso, está na estrada para a 
ruína, e há nela poucas paradas. Trata-se mais 
de um precipício do que de uma estrada.” E 
pontuou ainda: “Nenhum fazendeiro jamais 
arou seu campo revolvendo-o em sua mente.”

Da mesma forma, tudo que está 
escondido será revelado, e tudo que está 
oculto virá à luz. Marcos 4:22 (NVT).

 Jesus falou às multidões em parábolas. 
A verdade subjacente estava oculta. Mas a 
intenção era que os discípulos explicassem 
essas verdades ocultas aos corações dispostos.  

Esse versículo pode significar, também, 
que os discípulos devem lembrar uns aos 
outros, diante da manifestação vindoura do 
Senhor, se os negócios ou a autoindulgência 
foram autorizados a ter precedência sobre o 
testemunho do Salvador, isso é trágico.

Para John Cordelier: “todos os cristãos 
vivem uma vida de morte para si mesmos; este 
é o segredo de sua surpreendente vitalidade,”, 
pois “o conhecimento divino não é como a luz 
da lua, sob a qual adormecemos, mas como a 
luz do sol, sob a qual trabalhamos.”

“Não podemos buscar descanso ou 
tranqüilidade num mundo, em que aquele a 
quem amamos nunca teve nada disso.” A luz 
da Verdade não é um discussão ou debate, 
mas a proclamação efetiva e permanente da 
suficiência de Cristo Jesus. E aqui não temos a 
menor desculpa, se a Sua Luz brilha em nossos 
corações.

Quem tem ouvidos para ouvir, ouça 
com atenção! Marcos 4:23 (NVT).

 A seriedade dessas palavras é indicada 
pela advertência de Jesus: “Se alguém tem 
ouvidos para ouvir, é melhor ouvir”. A fé não 
deixa as pessoas estagnadas nem desatentas. 
“Onde a Bíblia não tem voz, não devemos ter 
ouvidos,” mas onde ela tem, é melhor ouvir.

A tradução aqui pode ser: “é melhor 
ouvir!” que captura a força do imperativo da 3ª 
pessoa com mais eficácia do que o tradicional 
“ouça”, que soa mais como permissivo do 
que imperativo. Essa era a expressão comum 
de Jesus para ouvir e prestar atenção no que 
alguém está ouvindo.  (Mateus 11:15; 13: 9, 
43; Marcos 4: 9; Lucas 8: 8, 14:35).

O ouvir atento e obediente da Palavra 
de Deus é a marca registrada da veracidade 
da fé. Os melhores ouvintes da Palavra são 
os seus legítimos praticantes. A maior prova 

e nosso amor a Cristo é a obediência à Sua 
Palavra e, portanto, precisamos ouvi-la. 

Muitos até ouvem a Palavra, mas não 
com atenção, pois se ouvissem, obedeceriam. 
Ouvir com atenção implica em obedecer 
com devoção. Não se limitem, porém, a 
ouvir a palavra; ponham-na em prática. Do 
contrário, só enganarão a si mesmos. Tiago 
1:22. 

J. Blanchard afirma: “O homem que 
não está preparado para prestar obediência à 
Palavra de Deus não é capaz nem de ouvi-la 
corretamente. Por isso as parábolas tornam-
se janelas para algumas pessoas e muros 
para outras.”

Então acrescentou: “Prestem muita 
atenção ao que vão ouvir. Com o mesmo 
padrão de medida que adotarem, vocês 
serão medidos, e mais ainda lhes será 
acrescentado. Marcos 4:24 (NVT).

“O Salvador acrescentou outro aviso 
seriíssimo: ‘Preste atenção ao que você ouve. ’ 
Se eu ouvir algum mandamento da Palavra de 
Deus, mas falhar em obedecê-lo, não posso 
transmiti-lo. O que dá poder e sentido ao 
ensino é quando os outros veem a verdade na 
vida do pregador”. Se eu prego a mensagem 
da cruz, devo pregá-la, pregado na cruz. 

 Tudo o que compartilhamos da 
verdade com os outros, volta a nós com a 
mesma medida. O professor geralmente 
aprende mais na preparação da lição do que 
os alunos.  E a recompensa será maior do que 
os nossos desgastes aparentes.

Jesus advertiu que o julgamento injusto 
seria pago em contrapartida: “Pois com o 
julgamento que você julgar, você será julgado.” 
Este princípio de colher o que semeamos 
é construído em toda a vida e negócios 
humanos. Marcos aplica aqui o princípio à 
nossa apropriação da Palavra (4:24), e Lucas 
aplica-o à nossa liberalidade ao dar (6:38).

O jogo do bumerangue tem essa 
trajetória, com a força que vai, volta. Ninguém 
pense que poderá se livrar desta lei de causa 
e efeito. Pedro ao lançar da sua espada, 
ouviu: Guarde sua espada”, disse Jesus. “Os 
que usam a espada morrerão pela espada. 
Mateus 26:52. Ou seja: quem com ferro fere, 
com ferro será ferido.

Jesus usou este provérbio muito 

comum entre o seu povo, para mostra a 
seriedade do testemunho. Com a medida com 
que nós avaliamos seremos avaliados. 

Dr. Oswald Chambers foi muito claro 
quando disse: “A melhor medida de uma 
vida espiritual não são os êxtases, mas a 
obediência.” Assim, “a maior prova de nosso 
amor a Cristo é a obediência às leis de Cristo... 
O amor é a raiz; a obediência é o fruto.”

Pois ao que tem, mais lhe será dado; 
mas do que não tem, até o que tem lhe será 
tirado”. Marcos 4:25 (NVT).

“Toda vez que adquirimos uma nova 
verdade e permitimos que ela se torne real 
em nossas vidas, pela obediência, temos a 
certeza de receber mais verdade. Por outro 
lado, a falta de resposta à verdade resulta na 
perda do que foi adquirido anteriormente.”

Em questões espirituais, ficar parado 
é impossível. A pessoa ou ganha ou perde; 
ou avança ou recua. Quem tiver, será dado. 
Portanto, de acordo com o governo do céu, 
mais progresso assegurado, mais avanço no 
conhecimento, amor, santidade, alegria, etc., 

Toda bênção é uma garantia de mais 
bênçãos por vir.  “Ele terá abundantemente.” 
Por outro lado, quem não tiver, será levado 
até àquela aparência de conhecimento, 
aquele conhecimento superficial de assuntos 
espirituais, que ele já teve.  

William Hendriksen ilustrava: “Não é 
verdade que a pessoa que aprendeu música 
suficiente para tocar algumas melodias 
simples, mas não o suficiente para poder dizer: 
“Eu dominei este instrumento” e depois pára 
de praticar, por completo, logo descobrirá que 
a pouca habilidade que tinha, desapareceu 
aos poucos? O homem que se recusou fazer 
uso adequado de seu único talento perdeu até 
isso (Mt 25: 24–30)”.

O princípio é simples: “Quem tem 
receberá mais. Quem recebe e usa o que Deus 
lhe dá, recebe mais ainda; quem não usa o que 
recebeu vai perder tudo”. João Calvino, falando 
dos dons espirituais que nos são dados, 
afirmou: “Na igreja de Cristo não há ninguém 
tão pobre que não possa compartilhar 
conosco algo de valor.” Que o Senhor seja 
glorificado pelos dons que nos deu e pelo 
nosso conhecimento que armazenamos. 
Amém.
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